

Regeln für den Challenge des Fous (Herausforderung der Verrückten)

Jeder Radfahrer, der die Wanderung "Les Fêlés du Grand Colombier", "Les Fadas du Puy Mary" oder "Les Sixphonnés du Mont Brouilly" absolviert hat, ist automatisch Anwärter auf den "Challenge des Fous" (Herausforderung der Verrückten). Dieser ehrenhafte Wanderpreis wird jedem Radfahrer verliehen, der seine drei permanenten Wanderungen allein durch seine Muskelkraft bewältigt hat.

Nur Radfahrer, die den Rang eines Nabuchodonosor des Sixphonnés du Mont Brouilly ohne elektrische Unterstützung besitzen, können an diesem Wettbewerb teilnehmen.

Es sind vier Grade möglich:

- Der Grad Petit Barjot wird jedem Radfahrer verliehen, der in seiner Karriere alle drei Touren genehmigt hat;
- Der Grad Großer Verrückter wird jedem Radfahrer verliehen, der in einem Jahr alle drei Touren zugelassen hat;
- Der Grad Total durchgeknallt wird jedem Fahrer verliehen, der alle drei Touren innerhalb von höchstens einem Monat von Tag zu Tag genehmigt hat.

-Der Grad Unerbittlich Amoklauf wird jedem Fahrer verliehen, der alle drei Touren innerhalb von drei aufeinanderfolgenden Tagen absolviert hat.

Die Homologationskarte, die als Diplom gilt, wird dem Teilnehmer bei seiner ersten Validierung einer der drei Wanderungen ausgehändigt. Er muss sie zusammen mit seiner Straßenkarte bei den folgenden Homologierungen der damit verbundenen Wanderungen zur Validierung seines Grades einreichen.